



ともだち

津島市立南小学校
2年学年通信
6月号

大きくそだて!

連休明けに、野菜の苗を植えました。一人一人が自分で決めた野菜を育てるとあって、苗の具合を熱心に見つめていました。また、毎朝自分の苗には自分で水やりをしています、「少し大きくなったよ。」「つぼみができてきたよ。」などと話してくれ、苗の成長を楽しみにしているようです。2年生の畑には、サツマイモを自分たちで植えました。今後も意欲的に野菜の世話をし、いろいろな野菜に興味をもてるよう励ましていきたいと思ひます。

6月は梅雨の季節、体調を崩しがちな時季です。十分な睡眠をとるなど、子どもたちには自分の健康に気を配りながら、楽しく学校生活を送ってほしいと思ひます。



6月の行事予定

- 2日(水) お話し会(1・2年)
- 3日(木) 集金日
- 7日(月) 学校訪問
- 12日(土) 授業公開
 - 2限 出席番号奇数の保護者の方が参観
 - 3限 出席番号偶数の保護者の方が参観12時一斉下校
- 14日(月) 代休

学費

給食費 5,355 円

学年費 1,645 円

合計 7,000 円

ご準備をお願いします。



梅雨に入りました。

例年より少し早く梅雨に入りました。じめじめとしたお天気が続きます。湿度が高く、気温が上がる日は、熱中症になりやすいです。熱中症予防のためにも、水筒を毎日、持たせてください。

雨の日には、濡れたランドセルを拭くタオルや、替えの靴下などがあると安心です。また、濡れたタオルや靴下を入れるビニールぶくろも一緒にいれておいていただけるとよいかと思ひます。お子さんと相談して、ご準備をお願いします。

置き傘が学校に置いていない子もいます。お子さんに確認していただき、置き傘がない方は持たせてください。



裏面へ



生活科の「おもちゃランド～つくろう、あそぼう、くふうしよう～」について

7月中旬に、1年生を招待して「おもちゃランド」を行う予定です。6月より、おもちゃ作りの計画を立てはじめ、制作していきます。身の回りにあるいろいろな材料（ペットボトル、空き箱、空き容器、新聞紙等）を利用して、子どもたちがおもちゃ（わなげ、魚つり、ボウリングなど）を作ります。それに伴い、おもちゃランドの材料集めにご協力いただきますよう、よろしくお願い致します。



遠足について

5月に予定していました遠足ですが、残念ながら延期になってしまいました。今後は、以下のようにさせていただきます。

10月下旬に、徒歩で町探検をしながら観光交流センターの見学へ行く予定です。お弁当は持っていかず、午前中で帰ってきて学校で給食を食べます。天王川公園散策については、中止とさせていただきます。

なお、10月15日（金）は、社会見学へ出かける予定です。見学地は未定ですが、お弁当持ちになります。

よろしくお願い致します。

爪のチェックをお願いします！

時々、爪がのびている子を見かけます。衛生面でも心配です。週に一度は爪が伸びていないか確認していただきますよう、よろしくお願い致します。

マスクについて（再掲）

暑い日が続くようになりました。子どもたちはマスクを着けて運動をしたり、勉強をしたりしています。中には、汗などでぬらしてしまうことがあります。予備のマスクを袋に入れてランドセルにご準備をお願いいたします。

はしについて（再掲）

いつも、給食のはしを持たせていただき、ありがとうございます。ときどき、はしを忘れる子がいます。忘れたときのために、予備の割りばしを袋に入れてランドセルに準備していただけるとありがたいです。忘れた子には、学校から割りばしを貸し出しています。翌日に新しい割りばしを持たせていただきますよう、よろしくお願い致します。

